

Editorial

Hoy estamos ante un nuevo **CONGRESO COLOMBIANO DE ENFERMEDADES INFECCIOSAS**, como siempre no es uno más.

Este evento representa el compromiso de los miembros de la **ASOCIACIÓN COLOMBIANA DE INFECTOLOGÍA** con el país, como un pequeño aporte de ella al desarrollo y a la demostración de que a pesar de que somos una zona "en conflicto" se pueden hacer reuniones que signifiquen un aporte a la solución de los problemas del país.

Nuestra reunión bienal se ha constituido en una de las de más alto nivel científico y este año en especial tiene un objetivo que es de la aplicación de sus conceptos a los problemas colombianos de Enfermedades Infecciosas, incluyendo obviamente las enfermedades propias del trópico.

Se destaca en este congreso el compromiso de

todos los conferencistas, no sólo de los nacionales, sino el de los amigos internacionales que hoy nos visitan. Un aporte muy importante lo hacen todos aquellos profesores colombianos que ejercen en importantes universidades del extranjero. Estas memorias son una demostración de ello.

Se presentará un número importante de trabajos de investigación desarrollados en nuestro país, que demuestran además de su alta calidad, la tenacidad y el compromiso de investigadores jóvenes impulsados y motivados por sus profesores, lo que constituye un orgullo para nuestro país.

Esperamos con este Congreso mantener el interés en las Enfermedades Infecciosas y continuar con el desarrollo de la Infectología colombiana.

OTTO A. SUSSMANN P.
Presidente ACIN

Comentario del Comité Editorial de la Revista

El Comité Editorial de la revista **INFECTIO**, encargado por la Junta Directiva Nacional de la Asociación Colombiana de Infectología (ACIN) de evaluar y seleccionar los resúmenes de trabajos libres enviados al VI Congreso de Enfermedades Infecciosas, quiere destacar el gran número de resúmenes enviados, y la presencia significativa de nuevos investigadores, quienes con gran esfuerzo presentan sus trabajos a la comunidad científica nacional.

Conscientes de la necesidad de estimular la investigación, el Comité en pleno decidió respetar al máximo el número y el contenido básico original de los resúmenes, haciendo a los mismos sólo modificaciones gramaticales de forma más que de

fondo. Muchos de los trabajos son excelentes y dejan entrever la calidad y experiencia de los investigadores que los remiten. Otros en cambio, fruto de autores y/o grupos de menor trayectoria, presentan problemas que deberán justificar ante los lectores de la revista y el público asistente al Congreso en el momento de su presentación y sustentación. Son ellos el mejor jurado y los mejores críticos, jueces implacables de las bondades y falencias de cada uno de los trabajos evaluados.

Los miembros del Comité estamos seguros de que son este tipo de actividades y espacios los que nos hacen crecer día a día en este difícil, pero apasionante mundo de la investigación.

Cartas al Editor

Bogotá D.C, 17 de marzo de 2003

Editor(a)
Revista Infectio
Ciudad

Estimado editor(a)

Mediante la presente comunicación Colciencias le confirma que la revista que usted envió atendiendo a

la invitación para participar en la Actualización del Índice de Publicaciones Seriadas Científicas y Tecnológicas Colombianas – Publindex 2002, después del proceso de reverificación, quedó en Categoría C.

Cordial saludo,

JESÚS Ma. ÁLVAREZ
*Subdirector de programas estratégicos
COLCIENCIAS*